









ちょっとでも

25

20

15

10

- お オレオレ詐欺
- か 返します詐欺 (還付金等詐欺)
- し 支払え詐欺(架空請求詐欺)
- が 貸します詐欺 (融資保証金詐欺

と思ったら… 振り込め詐欺!!

自転車盗多発

- ・自転車は駐輪場に止め ましょう
- ・馬蹄錠以外に鍵を2つ 付けましょう
- ・防犯登録をしましょう



空き巣に注意

簡単に入れる家を狙っています!

対策1:外出の時は必ず鍵を閉める

施錠していない家の多くが狙われる傾向にあります。 油断せず、短時間でも鍵をかけて外出してください。

対策2:2つ以上の鍵をかける

扉や窓には鍵を2つ以上かけましょう。

泥棒は鍵を開けるのに時間がかかる家は諦めます。

覚えよう! 「イカのおすし」

変な人に声をかけられたら・











あれこれ

小林正利さんが総務大臣表彰

上須恵区にお住まいの、小林正利さん(80歳)が総 務大臣感謝状を受賞されました。

これは、行政相談業務に長年にわたって功績がある人 に贈られるものです。

小林さんは、平成元年に総務庁長官(現総務大臣)か ら行政相談委員の委嘱を受けられました。以来、本年3 月までの20年間、国の仕事など行政に対する苦情を受 け付けて、町民の相談相手として尽力されました。

この伝達式が、4月21日(火)に役場町長室で行わ れました。小林さんは、「(委員在職中) みんなに協力し てもらいました。(表彰は)身に余る光栄で、こんな名 誉はないです。ありがとうございました。」と話されて いました。



上手に生地を伸ばす園児たち

表彰される小林さん(右)

元気の「げん」がつく パンづくり

幼稚園や保育園などを対象にしたクッキング教室が、 5月中旬に役場保健センターで行われ、同月14日(木) にアザレア幼児園の園児たち約50人がこの教室に参加 しました。

今回は、玄米と小麦を混ぜた玄米ロールパンを作りま した。そして、指導する町職員の「今日は、元気の「げん」 がつくパンを作ります。」のあいさつで始まりました。

園児たちは、クッキング前に手を洗い、準備された生 地をナイフで切ったり棒で伸ばしたりしていました。ま た、生地を丸め終わった園児たちは、「できたー」とか「ま だする一」と言って、にぎやかなクッキング教室となっ ていました。

若杉のふもとで マイナスイオンをたっぷり

商工つつじまつり IN SUE (須恵町商工会主催)が、 4月29日(水・昭和の日)に皿山公園で開催されました。 まつりは、好天に恵まれ多くの人が訪れる中で、ダン スや太鼓演奏、餅まきゲームなどのイベントが行われま した。また、イベント広場では、日用雑貨のフリーマー ケットや唐揚げやジュースなどのバザーなど約30の出 店がありました。

SL広場からイベント広場までの約700メートルの 間を駆け上がる「つつじ男・つつじ女」や大抽選会では、 豪華賞品が勝者に渡されていました。

荻会長は「若杉のふもとでマイナスイオンをたっぷり 吸っていただいて、今日一日楽しんでください。」と話 されていました。



趣向をこらした「餅まきゲーム」